



Ein tolles, neues Jahr 2020 mit viel Gesundheit wünscht die VG-Vorstandschaft allen unseren Mitgliedern!

Verantwortlich für den Inhalt

St. Katharinenweg 15

78465 Konstanz

Wolfram Vögtler

Tel.: 07531/4345

Skatkurier

der Verbandsgruppe 77 Schwarzwald-Bodensee



NR. 1/20

Januar 2020

Mitgliederversammlung 2020 Gute Vorbereitung garantierte schnellen Verlauf

Am 18. Januar 2020 haben sich die Delegierten unserer Vereine mit dem VG-Präsidium des Skatverbandes Schwarzwald-Bodensee e.V. in der Vereins-gaststätte des Kleintierzüchtersvereins Radolfzell zur Mitgliederversammlung getroffen. Nach Überprüfung der Anwesenheit waren 19 Vereine mit ihren Delegierten vertreten. Entschuldigt haben sich 2 Vereine und zwar Donau-quelle Donaueschingen und Heimbachbuben Waldmössingen. Die Zahl der stimmberechtigten Delegierten (Vereine, VG-Präsidium und VG-Gericht) wurde auf „29“ festgestellt und damit war die absolute Beschlussfähigkeit hergestellt.

Leider haben sich mit Romäus Villingen und St. Georg Sankt Georgen 2 Vereine aufgelöst und sich damit aus unserer Verbandsgruppe verabschiedet.

Nachdem auf die Frage über die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und auf den Inhalt der Tagesordnung „keine“ Einwände kamen, wurde die Tagesordnung eröffnet.

TOP 1 – Berichte

Unser VG-Präsident, Michael Raff, berichtet der Versammlung über das Geschehen im Spieljahr 2019 und geht hier schwerpunktmäßig auf die durch unsere Spielerinnen und Spieler überregional erzielten Erfolge ein. Sein Dank gilt vor allem den Vereinsvorständen und den Mitgliedern des VG-Vorstandes für deren konstruktive und freundschaftliche Zusammenarbeit. Sorge bereitet ihm allerdings die weiter abnehmende Mitgliederzahl unserer Verbandsgruppe und die damit verbundenen Reduzierungen an Qualifikationsplätzen! Er weist noch auf das leidige Thema „Spielzeiteinhaltung“ hin und teilt mit, dass die Führung der Verbandsgruppe

weiterhin bei allen Turnieren auf strikte Einhaltung der Spielzeit achtet und konsequent „Listeneinzug“ praktiziert!

Als angenehme Pflicht kann er eine Ehrung vornehmen: „Lothar Litterst“ vom SC Hegauer Skatfreunde Engen wird für seine langjährigen Verdienste mit der „Bronzenen Ehrennadel“ des Skatverbandes Baden-Württemberg ausgezeichnet.

Nach Abschluss seines Berichtes ruft Michael Raff alle anwesenden Delegierten zu einer Schweigeminute für die im Jahr 2019 verstorbenen Mitglieder auf.

Der Vorsitzende des Verbandsgerichtes teilt mit, das „keine“ Verfahren, bzw. Streitigkeiten zu behandeln waren.

TOP 2 – Bericht des Schatzmeisters

VG-Schatzmeister, Erich Schmidt, berichtet der Versammlung wie sich die finanzielle Entwicklung der Verbandsgruppe im Geschäftsjahr 2019 dargestellt hat. Seine Ausführungen stoßen bei den Delegierten auf allgemeine Anerkennung und lassen uns finanztechnisch gesehen optimistisch in die VG-Zukunft blicken.

TOP 3 – Bericht der Kassenprüfer

Roland Bechtold, Sprecher der Kassenprüfer, bestätigt unserem VG-Schatzmeister, Erich Schmidt, eine tadelssfreie Führung der VG-Kassengeschäfte. Alle zu kontrollierenden Vorgänge waren problemlos nachzuvollziehen und die erforderlichen Belege lagen vollständig vor.

TOP 4 – Entlastung Schatzmeister und VG-Präsidium

Roland Bechtold schlägt den Delegierten die Entlastung des Schatzmeisters vor. Die Versammlung folgt diesem Vorschlag und erteilt uneingeschränkt einstimmige Entlastung bei einer Enthaltung.

TOP 5 – Wahl der Kassenprüfer

Einstimmig werden Bernd Adelberger (SC Prinz Franz von Hohenzollern Sigmaringen) und Detlev Marschall (SC Lustige Skatbuben Mühlhausen) zu Kassenprüfern für das Geschäftsjahr 2020 gewählt.

TOP 6 – Anträge war mangels Anträge nicht zu behandeln!

TOP 7 – Verschiedenes

7.1 Michael Raff teilt mit, dass die seitens des SC Seerose Radolfzell eingegangenen Anfragen im Rahmen der nächsten VG-Vorstandssitzung behandelt werden.

7.2 In dieser Sitzung wird auch die künftige Regelung des „Schwarzwald-Bodensee-Pokalbewerbs beraten und ggfs. neu definiert.

7.3 Der im Rahmen der Mitgliederversammlung gestartete Versuch, die Vorrunde des Vorständeturniers an diesem Tag durchzuführen, hat sich bewährt und wird in den kommenden Jahren so beibehalten. Allerdings mit einem Spielbeginn um 13:30 Uhr. Die Zahl der Teilnehmer hat sich gegenüber den Vorjahren „verdoppelt“!

7.4 Folgende vorläufigen Zahlen werden durch Erich Schmidt bekanntgegeben:

- Teilnehmer Einzelmeisterschaften = 100
- Teilnehmer VG-Tandemmeisterschaften = 40
- Teilnehmer Schwarzwald-Bodensee-Pokal = 15
- Die Mitgliederzahlen (erneut Schwund) belaufen sich auf ca. 270

7.5 Es wird nochmals darauf hingewiesen, dass 2 Spieltermine unserer VG verschoben wurden und zwar:

- Tandemvorrunde VG-Ebene vom 15.02. auf den **14.03.20!**
- Schwarzwald-Bodensee-Pokal 2. Runde vom 28.03. auf den **18.04.20!**

Ergebnisse Schwarzwald-Bodensee-Pokal 2020 1. Runde

Platz	Mannschaft	Punkte
1	Seerose Radolfzell 3	12.551
2	Prinz Franz von Hohenzollern Sigmaringen 1	12.296
3	Seerose Radolfzell 2	11.708
4	Lustige Skatbuben Mühlhausen	11.593
5	Blaufelchen Konstanz	11.424
6	Löwenklasse Schwenningen	11.347
7	Seerose Radolfzell 1	11.081
8	Prinz Franz von Hohenzollern Sigmaringen 2	10.790
9	Neckarperle Oberndorf	10.772
10	Ruck Zuck Sulgen	10.761
11	SC Salem	10.695
12	1. SC Rottweil 1	10.466
13	Donauquelle Donaueschingen	10.094

14	Skatburg Pfullendorf	10.059
15	Herz As Bräunlingen	9.655
16	1. SC Rottweil 2	9.599

Dran denken: Am 29. Februar und 1. März 2020 finden die VG-Einzelmeisterschaften im Gasthaus „Krone“ in Krauchenwies statt!!